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Abstract (en)
The terminal has a fuse carrier (2) pivotally arranged at a housing (1) i.e. insulation housing, and comprising a pivot arm at which a gripping element
(10) is arranged. A receiving element (5) is arranged at the pivot arm such that a fuse element (3) is arranged with its longitudinal axis (6) in an
angle of 90 degrees to a longitudinal axis (7) of the arm for allowing insertion of the fuse element into an aperture (19) by pivot movement of the
fuse carrier. The fuse element is inserted into the receiving element, and the aperture is vertically formed in the housing.

Abstract (de)
Bei einer Sicherungsklemme soll erreicht werden, die Klemmenteilung zu reduzieren und die Handhabung zu verbessern. Dies wird dadurch
erreicht, dass die Sicherungsklemme ein Gehäuse (1), einen verschwenkbar an dem Gehäuse (1) angeordneten Sicherungsträger (2) und ein
Sicherungselement (3) aufweist, wobei der Sicherungsträger (2) einen Schwenkarm (4) aufweist, an welchem ein Aufnahmeelement (5), in
welchem das Sicherungselement (3) eingesetzt ist, derart angeordnet ist, dass das Sicherungselement (3) mit seiner Längsachse (6) in einem
Winkel von im Wesentlichen 90° zur Längsachse (7) des Schwenkarmes (4) angeordnet ist, so dass das Sicherungselement (3) mittels einer
Verschwenkbewegung des Sicherungsträgers (2) in eine senkrecht in dem Gehäuse (1) ausgebildete Öffnung (19) einführbar ist.
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